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This document contains JavaScript scripts and may not behave correctly if they're disabled.  To enable JavaScript, go to the yellow message bar near the top of the screen, click Options and select the desired option.
Ce document contient des scripts JavaScript et est susceptible de mal fonctionner si les scripts sont désactivés. Dans la barre de message jaune affichée en haut de l'écran, activez la fonction JavaScript en choisissant Options et sélectionnant l'option selon vos besoins.
Request for IREP Authorization Increase
Instructions and Notes
• Use this form and any other required documentation to apply for an IREP authorization increase.
• Once completed, print and send with accompanying documents/application package by fax to:Trade Controls Policy Division (Fax: 613-996-0612)
• It may take up to 5 working days to process your increase request.
• All fields are mandatory unless otherwise indicated.
Company Identification
Contact Person (Primary)
. Salutation
Request Details
Declaration
The company accepts and agrees to the same terms and conditions for the requested increase as applies to the original authorization.
Signature
Request Approval (to be completed by Global Affairs Canada)
Compliant with reporting requirements
Compliant with program conditions
Balance discrepancies
Recommendation
Approval status
Officer signature
Demande d'augmentation des quantités autorisée en vertu du PIR
Instructions et notes
• Utilisez ce formulaire et tout autre document requis pour demander une autorisation d'augmentation d’importation dans le cadre du PIR.
• Une fois remplis, imprimez et envoyez avec tout autre document requis par télécopieur à :Direction de la politique sur la réglementation commerciale (Télécopieur : 613-996-0612)
• Un délai de cinq (5) jours ouvrables s'applique au traitement des demandes d'augmentation.
• Tous les champs sont obligatoires sauf indication contraire.
Identification de la société
Personne-ressource (Principale)
. Salutation
Détails de la demande
Déclaration
L'entreprise accepte et est en accord avec les mêmes termes et conditions pour l'augmentation des quantités que celles indiquées dans l'autorisation originale.
Signature
Approbation de la demande (complétée par Affaires mondiales Canada)
Respect des exigences de rapports 
Respect des conditions du programme
Différence d'inventaire
Recommandation
Statut d'autorisation
Signature de l'agent
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Request for IREP Authorization Increase / Demande d'augmentation des quantités autorisée en vertu du PIR
2013-09-11
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